### Fomentar el trabajo local

Junto al Ministro de Trabajo Bonaerense, Ferraresi lanzó el programa municipal Avellaneda Fomenta el Trabajo

El intendente Jorge Ferraresi, acompañado por el ministro de Trabajo de la Provincia de Buenos Aires, Walter Correa y la jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, encabezaron la presentación del programa Avellaneda Fomenta el Trabajo en la apertura de la Expo Mundo Oficio que se desarrolló en el Parque La Estación.

Durante el evento, Ferraresi presentó el programa Avellaneda Fomenta el Trabajo, propuesta mediante la cual la comuna acompaña la creación de 1000 nuevos puestos de trabajo, a través de la articulación con el sector privado. Aquellas empresas que necesiten incorporar trabajadores o trabajadoras recibirán un subsidio mensual consistente en el 50% del valor del salario mínimo, vital y móvil, durante 12 meses desde su implementación.

Entre los sectores que acompañan la propuesta y firmaron su adhesión se encuentra la CGT regional Avellaneda-Lanús, la Unión Industrial de Avellaneda, el Consorcio del Puerto de Dock Sud, El Frente Productivo de Avellaneda, los centros de Comerciantes de Avellaneda y Wilde, el Parque Industrial de Villa Luján y el centro de Panaderos de Avellaneda, entre otros.

"Con esta propuesta generamos trabajo y lo hacemos en este ámbito de una muestra que pone en valor el conocimiento y la formación laboral", expresó el intendente local en su discurso. Previamente, la Municipalidad de Avellaneda y el Ministerio de Trabajo



provincial firmaron un convenio marco de colaboración entre ambas partes. Al respecto, el ministro Correa, remarcó que "Ferraresi jamás le falló a los trabajadoras y trabajadoras".

La expo Mundo Oficio invitó a conocer los procesos productivos a partir de la experiencia y el intercambio con especialistas del sector, quienes exponen su desarrollo mediante charlas y demostraciones. La muestra también cuenta con espacios recreativos, gastronómicos y para gestionar la tarjeta de descuentos Somos A.

Más información en www.laestacionmda.gob.ar/mundo-oficio.

#### Se entregaron 38 nuevas viviendas en el predio Alianza I

Las flamantes viviendas entregadas forman parte de la urbanización de Villa Tranquila que inició Néstor Kirchner en 2006, cuando encabezó la primera entrega de casas en el barrio. Acto de entrega de 38 viviendas en Villa Tranquila que estuvo encabezado por el intendente de Avellaneda Jorge Ferraresi, junto a la jefa de Gabinete Magdalena Sierra, donde visitaron cada nuevo hogar, y entregaron las llaves a las familias adjudicadas.

Según lo informado, se trata de viviendas del predio Alianza I, de tipo unifamiliar, con 54m² a 77m² cubiertos de acuerdo a las necesidades de cada familia, distribuidos en dos plantas. Cuentan con uno, dos o tres dormitorios según el caso; un estar comedor y cocina integrada, toilette, baño, lavadero y patio/jardín. El proyecto incluye cuatro viviendas adaptadas para personas con movilidad reducida. Este predio, que abarca 12 manzanas, comenzó a construirse en 2015 en el marco del Programa Federal de Urbanización de Villas y Asentamientos Precarios. Sin embargo, fue paralizado en 2016 por la gestión neoliberal y se reactivó en 2020 por decisión del gobierno de Alberto Fernández y Cristina Fernández de Kirchner.

A partir del 2020 y mediante el apoyo del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat a través del Programa Reconstruir, se convino la terminación de 138 viviendas del Predio Alianza en una primera etapa y luego la terminación de las 197 restantes.



Este proceso de urbanización de Villa Tranquila comenzó en 2006, cuando el entonces presidente Néstor Kirchner encabezó la entrega de cincuenta casas. Hoy, con el apoyo del gobierno nacional, provincial y por decisión del intendente Ferraresi, la transformación del barrio continúa para mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos, a través de la construcción de jardines, escuelas, clubes de barrio, entre otros espacios públicos.



# Litza: "Es importante entender la historia para no volver a cometer los mismos errores"

La diputada nacional Mónica Litza fue la represente del massismo en el lanzamiento de la Escuela Justicialista Néstor Kirchner realizada en el teatro Argentino de La Plata donde la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner dio la primera clase Magistral.

"La creación de esta Escuela es muy importante. sobre todo, en estos momentos complejos y difíciles que nos toca atravesar" sostuvo la dirigente de Avellaneda, quien además es la directora de ProyectAR. la Escuela de Gobierno del Frente Renovador.

"Son tiempos de entender lo que nos pasa, de explicar, de profundizar los temas para no dejarnos llevar por consignas vacías" dijo Litza, quien representó al ministro de economía Sergio Massa en el es-cenario junto a CFK y referentes de distintos sectores del Frente de Todos.

La vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner dió una brillante clase magistral titulada "La Argentina Circular" donde detalló los ciclos históricos recurrentes con relación al endeudamiento, inflación, FMI y recesión.

Finalmente, Litza advirtió que "si no hacemos esta tarea de analizar y explicar, de estudiar y compartir conocimiento, nos ganaran los vendedores de ilusiones. Si le damos el poder a alguien que trafica soluciones mágicas, las consecuencias las vamos a pagar la mayoría de los argentinos y argentinas. Por eso son muy importantes estos espacios de formación, debate y análisis de la historia y la actualidad política, económica y social de nuestro país".





# Centro Integral de Lubricación y

20 años de experiencia a su servicio
Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP) Tel./Fax: 4252-9999



## Diplomaturas y seminarios en materia de seguridad

Junto con el subsecretario de Formación y Desarrollo Profesional del Ministerio de Seguridad de la Provincia, Javier Alonso, el secretario de Seguridad Ciudadana de Avellaneda, Alejo Chornobroff, presentó la oferta académica del Instituto Universitario Policial Provincial "Comisario Juan Vucetich".



El encuentro se desarrolló en el Centro Municipal de Arte de Ave-

llaneda, donde se informó que estos cursos y seminarios están dirigidos a funcionarios policiales, municipales e integrantes de organizaciones de la sociedad civil.

Además, el municipio trabaja en la construcción de nuevas aulas y un polígono de entrenamiento en Piñeiro, en los cuales se invierten más de 42.600.000 de pesos, destinados a funcionar como polo de formación policial que permitirá potenciar la tarea formativa que se llevará a cabo con estos talleres.

De este modo en Avellaneda, además de esa inversión y la que se lleva a cabo para ampliar los recursos de patrullaje y prevención del delito, la Comuna sigue trabajando junto al gobierno provincial en la formación y capacitación de sus equipos como herramienta fundamental para construir una sociedad más segura.

Estuvieron presentes también la secretaria de Desarrollo Territorial y Hábitat, Mónica Ghirelli, junto con otros funcionarios locales y provinciales.



#### Mussi le puso la firma al Plan de Obras de Energía Eléctrica

El acto fue encabezado por el ministro de Economía, Sergio Massa, quien anunció un plan de obras de energía eléctrica, el que tendrá un criterio social y no comercial, contará con una inversión de siete mil millones de pesos y beneficiará a 600.000 usuarios. Acto del que participó el intendente Juan José Mussi, y firmó la adhesión de Berazategui al Plan de Obras de Energía Eléctrica que se debe ejecutar en la ciudad.

El Plan anunciado por el Ministro, junto a la secretaria de Energía, Flavia Royón; el interventor de Edesur, Jorge Ferraresi; y su par del ENRE, Walter Martello, consiste en 278 obras en 12 municipios del Conurbano: Berazategui, Florencio Varela, San Vicente, Presidente Perón, Ezeiza, Esteban Echeverría, Quilmes, Cañuelas, Avellaneda, Lomas de Zamora, Lanús y Almirante Brown. "Firmamos un convenio con el ministro de Economía, Sergio Massa; y el interventor de EDESUR, Jorge Ferraresi, que obliga a esta empresa privada a realizar obras y mejoras en la red de energía eléctrica de nuestra ciudad, al igual que en otros municipios del Conurbano. El control y seguimiento de la ejecución de los diferentes trabajos lo realizaremos cada Intendente y la fiscalización del avance estará a cargo de la UTN", señaló Mussi.

Además, el Intendente afirmó que "en Berazategui, los continuos cortes del suministro no solo representan quedarnos sin luz, sino también sin agua, porque se detienen las bombas de impulsión y esto afecta a miles de vecinas y vecinos. Por eso, celebramos estos acuerdos".

Durante el anuncio, Massa sostuvo que "estas 278 obras en 12 municipios pretenden completar el plan invierno y llevar adelante las obras del plan verano para que esa dramática situación que

nos tocó vivir en marzo, dentro de 180 días sea un pésimo recuerdo para aquellos que la tuvieron que vivir; para la empresa, un hecho desgraciado en el que le tocó pagar multas por incumplir el contrato; pero para nosotros -como Estado- la responsabilidad de cumplir con nuestras obligaciones".

Además de las 278 obras que se ejecutarán en la Región, se prevé la construcción de nueva Subestación Mitre de 220/132 Kv y sus vinculaciones para la zona sur de la ciudad de Buenos Aires. Esta nueva Subestación Eléctrica demandará una inversión de USD 145 millones y finalizará en un plazo de 42 meses, incorporando una potencia de 1.055 MVA. Con estas obras se buscará mejorar el servicio eléctrico y evitar cortes a futuro.



#### Alfabetizar

Se reconoció a 184 referentes del Programa Municipal de Alfabetización en un acto encabezado por el intendente Juan José Mussi, quien destacó a alfabetizadores y alfabetizadoras de los Centros de Aprendizaje Comunitario; alfabetizandos y alfabetizandas; egresados y egresadas del Curso de Herramientas Socioeducativas -en su edición 2023- y representantes de instituciones que apoyan la iniciativa.

"Este es un programa muy especial. Empezó siendo una campaña, pero lo transformamos en un programa para que siga. La Universidad Nacional de Quilmes -a la que agradecemos todo el tramo que hizo- no pudo seguir y no lo íbamos a cortar de ninguna manera. Para mí, con tantos años de gestión, este es uno de los programas más importantes que llevamos adelante. Una vez conocí a un señor chaqueño de más de 70 años, que me dijo 'estaba ciego y empecé a ver", aseguró Mussi.









CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA



#### **HOROSCOPO**

El exquisito arte de leer a los Astros

- Capricornio (22/12 al 20/1) No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- Acuario (21/1 al 20/2)

Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.

• Piscis (20/2 al 20/3)

Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...

• Aries (21/3 al 20/4)

No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.

• Tauro (21/4 al 20/5)

No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!

• **Géminis** (21/5 al 21/6)

Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.

• Cáncer (22/6 al 23/7)

Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.

• Leo (24/7 al 23/8)

Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.

• Virgo (24/8 al23/9)

Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...

• Libra (24/9 al 22/10)

Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...

• Escorpio (23/10 al 22/11) Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.

• Sagitario (23/11 al 21/12) Liberará una batalla contra las

# ANTITAP



El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

## Sistema energético

El Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda presentó un nuevo informe que elaboramos desde el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda, analiza la evolución del sector energético, desde un punto de vista económico.

- Cuando analizamos la matriz de consumo de energía eléctrica encontramos que el consumo residencial es el principal demandante de energía con un 45,5%, siguiendo en importancia el sector comercial 27,8% y, por último, el sector industrial 26,7%.
- La matriz energética argentina es mayormente dependiente de la energía térmica en un 58,8% siendo el gas el mayor sustento de esta fuente de generación de energía.
- La energía hidráulica aporta un porcentaje importante de la oferta (21,8%) y las energías renovables aportan un 13,9%, quedando en último lugar la energía nuclear, sustentada en las centrales nucleares Atucha I y Atucha II con un 5,4%.
- En los últimos 5 años se destinaron en promedio US\$5.000 millones anuales en importaciones de energía y combustibles. El principal déficit en términos energéticos se concentra en importaciones de gas, el principal insumo de nuestra matriz energética.
- En el marco de las energías renovables es notable el crecimiento de la energía eólica, que pasó de representar un 26,7% en 2014 a representar un 70,5% de las energías renovables. En segundo lugar, es importante resaltar el crecimiento de la energía solar, que pasó de un 3,2% en 2018 para llegar a un 18,0% en el 2023.
- El petróleo no convencional representó un crecimiento de 2022 comparando con 2019 del 151,3%, sustentado en un crecimiento exponencial de Vaca Muerta. Por el lado del petróleo convencional también aumentó la producción, llegando al 14,5% comparado con 2019.
- Las reservas comprobadas totales de petróleo de la Argentina suman 451,7 millones de metros cúbicos, de los cuales 222,33 MM m3 pertenecen a Cuenca Neuquina, aproximadamente un 49% del total.
- En cuanto a la evolución de la producción del gas, se puede observar un comportamiento diferenciado en lo que respecta al gas convencional de lo que es gas no convencional. El primero varió negativamente tanto mensualmente como en como en comparación del año 2019. Mientras que el gas no convencional tiene una tendencia en crecimiento para el año 2022 en relación al 2019 y 2022 de 24,2% promedio y una variación intermensual del 82.7%.
- En términos de reservas no convencionales, Argentina es líder a nivel mundial. Es el cuarto mayor poseedor global de petróleo de este tipo y el segundo en gas sólo por detrás de China.
- En la búsqueda de alcanzar el autoabastecimiento de gas a nivel local, se impulsó la creación del Gasoducto Presidente Néstor Kirchner. Este cumplirá la función de conectar a Vaca Muerta con los gasoductos troncales de nuestro país. En total, se instalarán 1.130 kilómetros de caño desde Tratayén en la provincia de Neuquén hasta San Jerónimo en Santa Fe.
- Se estima que el gasoducto permitirá inyectar 11 millones de m3/día en su primera etapa (duplicando a 22 millones con la planta de compresión) y alcanzará los 41 millones m3/día una vez completado el tramo hasta San Jerónimo.

De esta forma, permitirá duplicar la inyección de gas natural proveniente de Vaca Muerta, que hoy utiliza los gasoductos NEUBA I, NEUBA II y Centro-Oeste que ya se encuentran saturados y hoy son el mayor cuello de botella para el pleno desarrollo de Vaca Muerta.



#### **Twitter**

@AgenciaSuburban @DSuburbano

@di\_nucci / @pabloprossi

## TANHARIKS QUINTANIA SEL

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 B1878KKN Quilmes Tel: 4254-4589/4509 Tel/Fax: 4253-8389



Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



Opres

SANATORIO MODELO QUILMES

» Conózcanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.